

# *Une délégation cubaine discute des liens avec l'AIEA*

---



La Havane, 28 novembre (RHC) Une délégation cubaine a discuté jeudi de l'état de ses relations avec l'Agence Internationale de l'Energie Atomique (AIEA) lors d'une réunion à Vienne, en Autriche, avec le directeur général de l'organisme onusien, Rafael Mariano Grossi.

La réunion a eu lieu dans le cadre de la Conférence ministérielle sur la science et la technologie nucléaires, à laquelle Eduardo Martínez Díaz, vice-premier ministre, et Gladys López, présidente de l'Agence pour l'énergie nucléaire et les technologies avancées (AENTA), ont représenté la nation antillaise.

Selon le ministère cubain de la science, de la technologie et de l'environnement (Citma), la conversation avec M. Grossi a porté sur les possibilités de collaboration future.

« Nous avons parlé de l'initiative « Rays of Hope », lancée par cette organisation, qui promeut l'utilisation de la médecine nucléaire pour le traitement du cancer », a écrit M. Martínez Díaz.

Selon le vice-premier ministre cubain, ils ont également discuté de la plateforme de travail de l'organisation relative à l'étude et à l'évaluation de l'utilisation de petits réacteurs modulaires pour la production d'électricité.

Sur le même réseau social, le directeur général de l'AIEA a déclaré que l'organisation espère renforcer ses liens avec Cuba et promouvoir les progrès dans les domaines où elle travaille.

Mercredi, le vice-premier ministre a également rencontré le secrétaire exécutif de l'Organisation d'interdiction complète des essais nucléaires (OTICE), Robert Floyd, à qui il a réaffirmé la volonté de travailler ensemble pour atteindre l'objectif de l'organisation.

Dans son discours lors de la séance d'ouverture de l'événement, M. Martínez Díaz a souligné l'importance de l'utilisation des technologies nucléaires pour la paix et le développement durable.

La conférence ministérielle ferme ses portes aujourd'hui, après trois jours d'échanges sur les contributions de l'énergie nucléaire à la transformation de la vie sur la planète.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370844-une-delegation-cubaine-discute-des-liens-avec-laiea>



**Radio Habana Cuba**